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TEMPLO MAYOR
 

¿QUÉ PARTE de que ya ganó las elecciones y será el próximo presidente de México es la que no ha
entendido Andrés Manuel López Obrador? Alguien debería aclararle que ya no necesita inventarse otro
"compló".

RESULTA incomprensible que el virtual Presidente electo interrumpa sus vacaciones... ¡para pelearse! Como
que ya debería ponerse por encima de esas cosas, en lugar de salir a decir que es "una vil venganza" la
investigación del INE. Sobre todo después del montón de evidencias que documentaron el millonario fraude
de Morena con el fideicomiso para los damnificados del sismo.

PORQUE, a fin de cuentas, ¿de quién sería la venganza? ¿De los consejeros del INE? Si eso fuera cierto,
habrían dado a conocer el fraude ¡antes de las elecciones! ¿O a poco no sabe AMLO que las autoridades
electorales se guardaron el expediente más de un mes, pese a que ya lo tenían listo, para no hacerle ruido a
su triunfo?

LA QUE de plano se voló la barda de las explicaciones inexplicables fue Yeidckol Polevnsky con eso de
que la investigación y la multa contra Morena son una represalia porque quieren bajarle el sueldo a la alta
burocracia. Si eso fuera cierto, entonces los consejeros del INE iniciaron las pesquisas desde hace meses...
¡porque son clarividentes!

-...-

CON la cola entre las patas regresó a México el diputado electo Gerardo Fernández Noroña, luego de ser
exhibido en redes sociales alardeando sobre el poder del lopezobradorismo en el Foro de Sao Paulo.

POR todos lados circuló el video en el que afirma que tendrán la mayoría necesaria para modificar la
Constitución a su gusto y "recuperar" -así dijo- puertos, aeropuertos, carreteras, playas, ferrocarriles, agua,
petróleo y telecomunicaciones. Nomás le faltó decir que van por Texas también.

-...-

SI ANDA por Nueva York, abra bien los ojos porque es probable que se encuentre con "Yo mero". Cuentan
que, luego de su experiencia como candidato presidencial, José Antonio Meade ha sido visto con su familia
disfrutando del verano en la Gran Manzana.

DADAS las credenciales del cinco veces ex secretario de Estado, más de uno se pregunta qué rumbo
tomará su futuro profesional. ¿Será que regrese al sector público o ya habrá quedado curado de espanto?
Es pregunta.

-...-

ESTUDIANTES del Politécnico Nacional crearon un tratamiento que combate la caída del cabello.
Seguramente el producto será un éxito de ventas entre los dirigentes del PES que hoy se están jalando los
pelos por haber ganado el gobierno y perdido el registro.
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